

Frei Betto capacitó palaceños para la Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 01 Diciembre 2021 18:55

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 582



El pasado 30 de noviembre culminó el Taller virtual sobre Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional, impartido por el intelectual brasileño Frei Betto, cuyo nombre de pila es Carlos Alberto Libânio Christo.

El taller tuvo dos sesiones realizándose los días 26 y 30 de noviembre, donde a través de videoconferencia se evidenció el trabajo de los municipios de toda Cuba para lograr la educación popular sobre los temas abordados.

En Los Palacios participó el Grupo Coordinador Municipal integrado por Evelio Mesa Mesa, Coordinador de Programas del Consejo de Administración Municipal, Carlos González Ocacio, Delegado de la Agricultura, Carlos Almírola, Presidente Profesional de la Comisión Agroalimentaria de la Asamblea Municipal, la capacitadora de la delegación de la Agricultura, miembros de la Asociación de Comunicadores Sociales, representantes de organizaciones de masas, del

Frei Betto capacitó palaceños para la Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 01 Diciembre 2021 18:55

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 582

Centro Universitario Municipal, del INCA y de la Asociación Cubana de Agricultores Pequeños (ANAP).

Durante el taller los participantes adquirieron conocimientos con el objetivo de transformar el municipio en relación a la agricultura sostenible, donde las técnicas grupales que se aplicaron dieron la posibilidad que cada cual retroalimentara en sus conocimientos formas de perfeccionar el trabajo de la agricultura y llevarlos hasta los consejos populares y comunidades como resultado final.

El taller se visualizó en el Joven Club de Computación y Electrónica de la cabecera municipal contando con todas las condiciones de computo y logística posibilitando el éxito de los encuentros.

Al concluir el taller la escuela RAMAL del Ministerio de la Agricultura otorgó certificados a los participantes reconociendo la responsabilidad y entrega en este importante espacio.